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Top 4 Fragen, Anregungen und Hinweise der Bürger

Herr Lemke stellt die Frage, ob bekannt ist, wann die Arbeiten bezüglich der Breit-
bandversorgung weiter gehen.

Frau Eggebrecht erklärt, dass nach dem erfolgten Abnahmetermin im Dezember 
2021 die angezeigten Mängel in den Oberflächen an Straßen und Wegen ab März 
2022 nachgearbeitet werden.
Am kommenden Mittwoch, d. 26.01.22, erfolgt die Abnahme in den Ortsteilen.


	Niederschriftsauszug

